

Le Venezuela et la Russie entendent élargir leur coopération économique



Caracas, 17 novembre (RHC)- La Commission de Haut Niveau Venezuela-Russie a décidé à Caracas d'élever le niveau stratégique des relations bilatérales en incluant dans ces liens l'aide aux secteurs agricole et minier.

Le vice-président vénézuélien pour l'économie, Tarek El Aisami a fait savoir que les parties se réuniront de nouveau le 13 décembre à Caracas afin de signer plusieurs accords dans ces domaines.

Ce dirigeant socialiste a précisé que les accords élargiront les liens entre la Russie et le Venezuela dans des domaines d'intérêt stratégique conjointement avec le secteur énergétique comme axe central, le commerce et la relation technique et militaire pour la défense de la souveraineté et de la paix.



Radio Habana Cuba